

Pengamanan & Suksesnya Sidang MPRS Tidak Bisa Dipisah-pisahkan

No. 295 TH. KE-II

RABU 25 ME 1966 — 4 SAPAR 1966 H.

EDISI PUSAT

TH. REP. KE-XXI

ANGKATAN BERSENDJATA

BATJAAN PRADJURIT, VETERAN, HA NSIP, PURNAWIRAWAN, SUKARELAWAN DAN RAKJAT PEDJOANG PROGRESIE REVOLUSIONER

PENERBIT: Jajasan „Ubaja Cakti“
 Pengawas:
 Waperdam Han-Kam. Men/PANGAD
 Men/PANGAL, Men/PANGAU
 Men/PANGAK
 Pen. Jawab: Brigjen. H. Sugandhi
 Wakil Pen. Jawab: Kol. Purn. H. Widya
 Pemimpin Redaksi: Kol. Djojopranoto
 Wakil Pem. Red./Direksi: Maj. Sugiarso
 Dewan Redaksi: Ka. Fuspun AD - AL -
 AU - AK, Let. Kol. Isa Edris - Maj.
 Jusuf Sirath BA.
 Staf Redaksi: Moenir Hady S. H.,
 Taslim Mh., Pranata, D. Soegito.

IDEN terbit Kpts. Men. Pen. No. 002/
 P./SKDPHM/SIT/1965 tgl. 9 Juni 1965.
 SIP No. 5206/AC-A-126/1.

Uang langganan sebulan Rp 7,-
 Harga iklan per mm kolom Rp 0,30

Pembayaran dimuka.
 Alamat Redaksi/Tata Usaha/Iklan:
 Dj. Asemka 29 - 30 Kotak pos 1042 Dkt
 Tlp. 21051 OK - DJAKARTA-KOTA.
 BANK: BNI Unit IV Jakarta Kota.
 Rek. Giro: A. 12393

PELAKSANAAN SURAT PERINTAH PRESIDEN 11 MARET 1966

Memenuhi Rasa Keadilan & Suara Hati Nurani



Waperdam Hankam a.i. Letdjen Soeharto SIDANG MPRS BLN DJUNI DG BATAS WAKTU TERACHIR 5 DJULI

Djakarta, 24/5 (Antara). Waperdam Hankam a.i. Letdjen Soeharto dalam menjajab delegasi besar dari mahasiswa dan pelajar yang tergabung dalam KAMI dan KAPPI Selasa pagi di gedung Staf Angkatan Bersendjata di Jakarta merasa khawatir tentang ditundanya sidang MPRS dan bahwa sidang tersebut telah ditetapkan waktunya yaitu dalam bulan Djuni dengan ba-

tas waktu terachirnya tanggal 5 Djuli. Ditjatakan bahwa batas waktu terachir itu telah men dapat persetujuan Presiden dan diambil karena mengandungi arti bersedjarah, yaitu hari Dekrit Presiden, demikian Letdjen Soeharto. Delegasi besar itu telah men nyampaikan resolusi mereka yang diantaranya meminta agar sidang MPRS diselenggarakan pada tanggal 1 Djuni, menuntut penurunan harga

Djakarta, 25 Mei (AB-01). WAPERDAM Hankam a.i. Letdjen Soeharto menegakan dihadapan sidang terbuka DPR-GR semalam, bahwa Surat Perintah Presiden tanggal 11 Maret 1966 lahir dalam keadaan darurat, dimana keutuhan Presiden — Angkatan Bersendjata — Rakjat terantjam kegojahan, sedangkan keamanan, ketertiban umum, dijaga Pemerintah dan dijalanja revolusi serta kewibawaan kepemimpinan revolusi, keutuhan bangsa dan negara terantjam kearah ketidak selesaian.

Di lahir, kata Waperdam Hankam Letdjen Soeharto mendjelaskan, dari sumber hukum darurat, dim. hal ini hukum tata negara darurat (dalam arti kata tertulis, ongeschreven) yaitu jg. tidak bersumberkan kepada hukum positif, Undang-Keadaan Bahaja 1959. Ia adalah sumber hukum bagi pelaksanaan Surat Perintah itu, sumber hukum darurat. Sebagai sumber hukum, ia telah melahirkan beberapa keputusan penindakan dan telah memperoleh tanggapan penerimaan positif daripada rakjat.

Ia sebagai hukum mempunyai nilai psikologis dan sosiologis, karena memperoleh penerimaan positif rakjat, mempunyai nilai filosofis karena memenuhi selera rasa keadilan menurut suara hati nurani rakjat, dan adanya keputusan penindakan pembubaran dan pelarangan terhadap Partai Komunis Indonesia, berikut organisasi yang berikhtil kepada, berhubung dengan petualangan kontra revolusinya dalam "Gerakan 30 September", dengan adanya penindakan terhadap menteri di hulu, jng menurut penglihatan rakjat ada indikasi terasngkutnya dalam rangkain kedjadian "Gerakan 30 September" atau se-tidaknja di-ragu-rakan akan itikad baiknja dalam membantu Presiden dan lain sebagainya. Karena masalah PKI dapat dimulai, demikian penjelasan care-taker-terhadap pelaksanaan Front Nasional merupakan tandangan daripada DPR-GR, ka rana Front Nasional bukan Badan Legislatif, tidak mempunyai hak menjusun anggaran negara dsbnja.

Dikatakan pula, tidak benar bahwa semasa prooogija Ges-tapu/PKI, Front Nasional dikualifikasi oleh PKI, jng misalnja dapat kita lihat dari perlawanan "olongan" lain jg. gigit terhadap usaha dan kegiatan PKI dida.am kader revolusi.

Kini, demikian selanjutnja Waperdam Lempol, Front Nasional sedang disempurnakan, dimulai dengan mengadakan pemberisahan dari oknum Ges-tapu/PKI sedjak 11 Maret jg.

Mengenal saran agar diadakan riset transmigrasi, dikatakan, bahwa sedang disusun oleh Pemerintah.

Mengawali djawaban Pemerintah tsb. Waperdam Roelian Abdulgani memulid dengan mendjelaskan dasar jng dipergunakn untuk menjusun 6 bidang atau eselon dalam Waperdam Lembaga Politik, yaitu Surat Perintah Presiden tanggal 11 Maret 1966 kepada Letdjen Soeharto, jng pada pokoknja untuk memperoleh kestabilan Pemerintahan dan keamann dijalanja revolusi.

Dikatakan, bahwa dalam ketenangan Pemerintah jg, sendgida dititik beratkan pada Lembaga Riset Nasional dan Lembaga Pembinaan Kesatuan Bangsa, karena kedua lembaga tsb. merupakan masalah jng mendesak diantara keam dan bidang jng terdapat dalam Waperdam Lem pol.

ka praktis terseleskanlah sudah, tinggal pemulihan keaman mental psychis, jng tidak dapat dilihat setjara distokatif administratif, akan tetapi djusteru jng mengharap kan kewaspadaan kita sekalian untuk tidak terulang lagi menimbulkan gangguan keamann fisik.

Waperdam Hankam Letdjen Soeharto, mengharap kan selalu pengawasan DPR-GR, seperti jng memang diinginkan oleh perangk pemerintah negara, menurut kemurniannja Konstitusil.

DI BANGKOK Perundingan sebelum Menu Adam Malik ke Moskow

Djakarta, 25 Mei (AB-01). „KAPAN KE BANGKOK PAK“, tanya „AB“ kepada Waperdam Sospol/Menu Adam Malik selesai memberikan djawaban Pemerintah dihadapan sidang DPR-GR Selasa pagi. Pak Adam sambil senjunt berkata „masih dalam proses saling kawat-mengawat“. „Ada kemungkinan dalam minggu ini berangkat“, tanya „AB“ lagi, didjwab „mungkin begitulah“.

Kurir Menu berhasil Sementara itu Waperdam Sospol/Menu Adam Malik menearangkan hari Selasa, bahwa kurir jng ditugaskan untuk menemui wakil PM „Malaysia“ Tun Abdul Razak telah berhasil djemput baik dan telah menjampaikan kepada Tun Razak bahwa Menu Adam Malik bersedia maju kemedja perundingan.

Dengan kurir tersebut, kata Menu Adam Malik, djuga telah dibitjarkan soal waktu dan tempat perundingan. Kemungkinan perundingan penyelesaian sengketa „Malaysia“

Sri Sultan ke Tokio

Djakarta, 24/5 (Antara). — Team diplomatik Indonesia ke Djepang jng dipimpin oleh Waperdam Ekubang Sri Sultan Hamengku Buwono Selesa telah meninggalkan tanah air menuju Tokyo.

Rombongan jng banja terdiri dari lima anggota: itu sempat dipegang terbang Internasional Kmpojoran diantar oleh Waperdam Hankam a.i./Men/Pangad Letnan Djendral Soeharto, Waperdam Sospol/Menu Adam Malik dan banjak pedjabat (tinggi lalnja).

Sesaat sebelum menggal kan tanah air Waperdam Ekubang Sri Sultan Hamengku Buwono menerangkan ke para wartawan bahwa keberangkatannya ke Djepang adalah untuk menjajabjarkan mengenai beberapa persoalan keuangan dan menjari diajan agar perekonomian kita dapat didjajarkan setjara efektif demi keuntungan bersama.

Tjara2 jng paling halus dan rumit digunakan RRT dalam menjeludupkan tjandu. Tjandu ini biasanya disembunikan dalam karung2 gandum dan semen, dalam malinan anak2, batang2 bambu, karung2 beras, kaleng2 makan dan dalam pipa2 badja.

Bungkusan2 tjandu kadang2 didrop dari pesawat terbang dilaut terbuka untuk kemudjan diambil oleh motor2-jepat. Tempat persembunjan dirubah setiap kali pengiriman.

Harga satu ons opium mentah dipasaran Asia Tenggara sekarang kurang lebih 100 dolar Amerika; harga heroin 2.000 dolar Amerika partai besar, 4.000 dolar Amerika partai kecil. Satu ons morphine berharga 100 sampai 180 dolar Amerika.

Djaringan penjeludup tjandu jng besar ini boleh djadi berada dibawah Komando langsung rezim Peking. Adn bukti bahwa RRT telah menggunakan uang dari penjulanan tjandu di Djepang untuk membiayai kegiatan2 subversif Partai Komunis Djepang.

Polisi Muangthal tanggal 2 November jng lalu menuduh RRT menggunakan negeri itu sebagai stasiun-perantara dalam menjeludupkan tjandu ke Djepang dan Amerika Serikat.

POLITIK LUAR NEGERI KITA DITUDUJUKAN KEPADA PERSAHABATAN DENGAN SEMUA BANGSA

Bukan hanya untuk menghimpun segala kekuatan Nasional dan Internasional menentang Imperialisme dan kolonialisme adalah politik luar negeri kita itu. Politik luar negeri kita, djuga kita tudjukan kepada persahabatan dengan semua bangsa, sesuai dengan ajaran Pantja Sila, ia kita tudjukan kepada menjunjang perdamalan dunia, sesuai dengan ajaran Pantja Sila.

Kita tidak netral, kita tidak penonton kosong dari pada kedjadian2 dunia ini, kita tidak tanpa prinsip, kita tidak tanpa pendirian. Kita menjalakan politik bebas itu tidak sekadar setjara „tjuti tangan“, tidak sekadar setjara defensif, tidak sekadar setjara apologetis. Kita aktif kita berprinsip, kita berpandangan! Prinsip kita ialah terantjam Pantja Sila, pendirian kita ialah aktif menjudju perdamalan dan kesedjahteraan dunia, aktif menjudju kepada persahabatan segala bangsa, aktif menjudju kepada penjajaban exploitation de l'homme par l'homme, aktif menentang segala matjam imperialisme dan kolonialisme dimanapun ia berada.

— DJAREK —

ADAM MALIK

Pengakuan Singapura tak terlepas dari Konfrontasi Dwikora

Djakarta, 25 Mei (AB-01). Djawote menetap di RRT. Mengulas soal retooling perbersihan dan penjabaran apparatur Kemu, terutama di luar negeri, dikatakan, bahwa dengan bantuan suatu Panitia Pembertiban Pegawai telah diupai pemeriksaan pedjabat2 jng terlibat dalam aktivitas2 Ges-tapu/PKI, BPI ataupun jng merugikan pertumbuhan sehat di lam pelaksanaan tugas dan Kemu sebagai alat negara jng vital dengan tetap mendjaga supaja tidak ada penjahat guna keadaan dan wewonang.

Dalam rangka pederferansihan dan pembersihan sudah di penggil kembali kl. 80 pegawai dari perwaktikan diluar negeri, sedang kl. 30 orang sudah di non-aktifkan menunggu putusan lebih lanjut atas dasar hasil pemeriksaan Panitia Pembertiban Pegawai tsb. Pemerintah telah mengambil tindakan terhadap 6 orang Dubes jng negeri Pemerintah.

(Bersambung ke hal II)

COUP TJANDU RRT

Dunia tjuma butuhan 300 ton tjandu setahun, tapi RRT perdagangan 10.000 ton

(II - HABIS)

Karena heroin dan morphine lebih mudah diseludupkan maka RRT sekarang memusatkan perhatiannya pada produksi djenis tjandu ini. Heroin mudah sekali disamarikan seperti tepung gandum atau semen.

Agensi Peking ditempatkan di Asia Tenggara menjulud tjandu itu setjara kontan. Agensi ini segera dipindahkan setelah selesai satu dua transaksi.

Bulan Februari jng lalu pihak kepolisian Djepang berhasil menjajab suatu djaringan perdagangan tjandu di Osaka dan tempat2 lalnja, serta menangkap 101 orang jng ditjajab. Menurut pihak kepolisian Djepang, selama tiga tahun terachir ini lebih dari 700 kilogram heroin telah di seludupkan ke Djepang dari Hong Kong.

Djaringan penjeludup tjandu jng besar ini boleh djadi berada dibawah Komando langsung rezim Peking. Adn bukti bahwa RRT telah menggunakan uang dari penjulanan tjandu di Djepang untuk membiayai kegiatan2 subversif Partai Komunis Djepang.

Polisi Muangthal tanggal 2 November jng lalu menuduh RRT menggunakan negeri itu sebagai stasiun-perantara dalam menjeludupkan tjandu ke Djepang dan Amerika Serikat.

Persiapan2 Materilil Beres

Djakarta, 24/5 (Antara). Sehubungan dengan santer-njutun bantuan rakjat jg dipelopori oleh para mahasiswa wa achir ini agar MPRS segera bersidang, care-taker ketua pelaksana pimpinan harian MPRS hari Senin mendjelaskan bahwa, persiapan2 mengenai bidang materilil dan teknis jng mendjadi tanggung-jawab care-taker pimpinan MPRS telah diselesikan untuk memungkinkan sidang umum jng diharapkan dapat dimulai setiap waktu.

Care-taker pimpinan MPRS sekarang ini sedang menunggu hasil penyempurnaan MPRS oleh pihak pemerintah dan DPR-GR guna menganguljkan para anggotalnja untuk bersidang.

Lebih tepat menjempurnakan jng dimaksud selesai, lebih tepat pula sidang umum MPRS dapat dimulai, demikian penjelasan care-taker-terhadap pelaksanaan Front Nasional merupakan tandangan daripada DPR-GR, ka rana Front Nasional bukan Badan Legislatif, tidak mempunyai hak menjusun anggaran negara dsbnja.

Dikatakan pula, tidak benar bahwa semasa prooogija Ges-tapu/PKI, Front Nasional dikualifikasi oleh PKI, jng misalnja dapat kita lihat dari perlawanan "olongan" lain jg. gigit terhadap usaha dan kegiatan PKI dida.am kader revolusi.

Kini, demikian selanjutnja Waperdam Lempol, Front Nasional sedang disempurnakan, dimulai dengan mengadakan pemberisahan dari oknum Ges-tapu/PKI sedjak 11 Maret jg.

Mengenal saran agar diadakan riset transmigrasi, dikatakan, bahwa sedang disusun oleh Pemerintah.

Mengawali djawaban Pemerintah tsb. Waperdam Roelian Abdulgani memulid dengan mendjelaskan dasar jng dipergunakn untuk menjusun 6 bidang atau eselon dalam Waperdam Lembaga Politik, yaitu Surat Perintah Presiden tanggal 11 Maret 1966 kepada Letdjen Soeharto, jng pada pokoknja untuk memperoleh kestabilan Pemerintahan dan keamann dijalanja revolusi.

Dikatakan, bahwa dalam ketenangan Pemerintah jg, sendgida dititik beratkan pada Lembaga Riset Nasional dan Lembaga Pembinaan Kesatuan Bangsa, karena kedua lembaga tsb. merupakan masalah jng mendesak diantara keam dan bidang jng terdapat dalam Waperdam Lem pol.

Brigjen Sutjipto SE DEKASUM HAN-KAM waktu membekirkan ijeraman tentang kembali ke-kemurnan Konstitusil 45 bertempat di Gedung Mawar Solo.

Dikatakan, bahwa dalam ketenangan Pemerintah jg, sendgida dititik beratkan pada Lembaga Riset Nasional dan Lembaga Pembinaan Kesatuan Bangsa, karena kedua lembaga tsb. merupakan masalah jng mendesak diantara keam dan bidang jng terdapat dalam Waperdam Lem pol.

Dikatakan, bahwa dalam ketenangan Pemerintah jg, sendgida dititik beratkan pada Lembaga Riset Nasional dan Lembaga Pembinaan Kesatuan Bangsa, karena kedua lembaga tsb. merupakan masalah jng mendesak diantara keam dan bidang jng terdapat dalam Waperdam Lem pol.

Dikatakan, bahwa dalam ketenangan Pemerintah jg, sendgida dititik beratkan pada Lembaga Riset Nasional dan Lembaga Pembinaan Kesatuan Bangsa, karena kedua lembaga tsb. merupakan masalah jng mendesak diantara keam dan bidang jng terdapat dalam Waperdam Lem pol.

Dikatakan, bahwa dalam ketenangan Pemerintah jg, sendgida dititik beratkan pada Lembaga Riset Nasional dan Lembaga Pembinaan Kesatuan Bangsa, karena kedua lembaga tsb. merupakan masalah jng mendesak diantara keam dan bidang jng terdapat dalam Waperdam Lem pol.



Brigjen Sutjipto SE DEKASUM HAN-KAM waktu membekirkan ijeraman tentang kembali ke-kemurnan Konstitusil 45 bertempat di Gedung Mawar Solo.

320 TAHUN WAFATNJA SULTAN AGUNG DIPERINGATI

Jogjakarta, 23/5 (Ant). Peringatan ini akan di lakukan dibangsal Supit Urang makam Sultan Agung di Imogiri wilayah Dai II Bantul.

Antara memperoleh ke terangan dari panita bahwa dalam memperingati 320 tahun wafatnja Sultan Agung kali ini, para pengundjung dirah akan diberi kesempatan untuk masuk kebetak makamnja jng biasanya sangat dilarang.

Dari terabak keulntaan, Antara memperoleh keterangan, bahwa dimasa djajanja Sultan Agung ber-tjita2 untuk memperselektakan seluruh keutuhan

jang ada pada saat itu untuk menghantarkan ke kustan Belanda. Sampai saat ini makam Imogiri (makam Sultan Agung) se lalu mendapat kunjungan para wisatawan dan orang2 jng hendak ber-tjikat pada tiap2 hari, ter-timanya hari Djum'at dan Selasa Kliwon.

Editorial

MISSI PERJUANGAN

SUATU dialog jng menarik pernah terjadi antara seorang ekonom muda kita dengan seorang menteri djaman pemerintahan jng lalu, Ahmadi. Berkata ekonom muda kita ini:

- Kalau saja mas Mad, tidak akan menjugubi tamu saja, djika saja tahu, bahwa nasi dirumah timbang tjukup untuk makan anak dari keluarga saja.
- Ahmadi menjawab dalam pada itu,
- Tidak bisa begitu, itu namanya tidak menjjaga gensi!

Dialog itu rasanya menunjukkan perbedaan watak bagi kebijaksanaan ekonomi jng seharusnya didjalkan oleh Pemerintah Indonesia. Dan watak kebijaksanaan ekonomi jng ditjapkan oleh ekonom muda kita itu oleh Pemerintah kita jng sekarang digunakan untuk menanggapi Tri Tuntutan Rakjat jng terkenal itu. Kita melihat dalam rangka kebijaksanaan perekonomian jng demikian itulah kepergian Sri Sultan Hamengku Buwono kemarin ke Djepang.

Kepergian Sri Sultan itu penting. Sebab dari pihak Djepang sudah terdengar hint, bahwa kedatangan Sri Sultan sangat dinantikan. Hari Sabtu jng lalu Kepala Sekretariat Kabinet Djepang, Tamiaburo Hashimoto, mengatakan, bahwa Djepang akan mempedjari bantuan ekonomijnja kepada Indonesia sebagai suatu „masalah politik“, setelah kedatangan delegasi Indonesia jng diketuai oleh Sri Sultan Hamengku Buwono.

Djepang telah mengadakan persiapan pembertjaraan dengan satu delegasi jng terdiri dari Menu Etsuaburo Shima, Menteri Keuangan Takeo Fukuda, Menteri Industri dan perdagangan Internasional Takeo Mihi dan Direktur Djawatan perantjaraan Ekonomi Aichiro Fujiyama. Satu Aid Consortium akan diusulkan oleh Djepang kepada Indonesia. Calmshe atau Kemu Djepang telah kita sengar merentjalkan beberapa bentuk economic assistance, antara lain sebagai berikut:

1. Satu persetujuan — the Tokio Club — akan dikumpul kan atas inisiatif pihak Djepang untuk membjarkan usaha2 pembajaran kembali hutang2 Indonesia kepada beberapa kreditor, termasuk Djepang.
2. Meskipun demikian, karena usaha pembajaran kembali hutang2 Indonesia itu akan sedikit kurang \$ 40 djuta sebagai bantuan darurat, termasuk bantuan pupuk, spare-parts dan machine parts kendaraan bermotor. Bantuan ini akan dibijal lewat Bank Impor & Ekspor Djepang atas dasar djangka panjang.
3. Pindjaman jng lebih besar akan diberikan, melihat perkembangan Indonesia.

Watak kebijaksanaan perekonomian Pemerintah jng kini didjalkan untuk menanggulangi kesukaran penjediaan barang, baik dari dalam negeri sendiri, maupun dari barang2 impor, menjebatkan kita turut jakin, bahwa kepergian Sri Sultan kali ini memang urgen. Pembertjaraan jng akan meliputi masalah jng begitu luasnja, apalagi kalau kita ingin menanggapi setjara wadjar maksud Pemerintah Djepang jng menganggap bantuan ekonomijnja kepada Indonesia itu sebagai „masalah politik“, pada hemat kita kepergian Sri Sultan adalah sesuatu keharusan perdjjuangan.

Kita telah banjak mendengar, bahwa Indonesia dewasa ini dapat dikatakan bandjir awaran bantuan. Realisasinja tuh memerlukan adanya persetujuan jng konkrit. Hingga waktu-scheduling jng pernah dikemukakan Pemerintah untuk menanggulangi kesukaran penjediaan barang dapat ditetapi pula. Usaha sekarang ini, hemat kita, masih dalam rangka penanggulangan kesukaran dalam djangka pendek. Perluja untuk dapat segera menjtjapkan ketenangan dan ketenteraman ekonomij. Sedangkan perombakan setjara fundamental akan memberi ketjinja, djika ketenangan telah berhasil ditjotakan nan2 sweti sanering dalam arti luas harus dalam perentjanaan berketjinja.

Djika taraf perdjjuangan kita sekarang ini adalah menjtjap ketenangan dan ketenteraman ekonomis dengan pen-tjahan barang dalam waktu dekat. Untuk itulah kepergian delegasi Sri Sultan kita anggap sebagai „pergi berdjjuang“ Bersama sekalian, kita tunggu dengan prihatin!

TANGKAP!



Ex Brigjen Supardjo petulangan "G-36-S" sampai detik ini belum ketangkap. Pngdam V/Djaya memerintahkan kepada siapa saja untuk menangkap hidup atau mati.



ME MUDA'KAN PENGERTIAN ISLAM

Ja, malahan yang tidak menginginkannya... Me muda'kan pengertian Islam...

Me muda'kan pengertian Islam... Me muda'kan pengertian Islam... Me muda'kan pengertian Islam...

Itu "Skandal Besar"

Karachi, 22 (Antara). — Pemerintah Pakistan telah menjangkal berit2 yang...

Itu "Skandal Besar"... Itu "Skandal Besar"... Itu "Skandal Besar"...

Pedjabat' Kemkes jang dibebaskan

Dengan surat keputusan Menteri Kesehatan tgl 23 Mei 1966 Team Screening dari...

Pedjabat' Kemkes jang dibebaskan... Pedjabat' Kemkes jang dibebaskan... Pedjabat' Kemkes jang dibebaskan...

Bersihkan sendi2 kehidupan kaum buruh dari kotoran2 mental Gestapu/PKI

Djakarta, 24 Mei (Antara). — Dengan dibubarkannya PKI bukan berarti persolanannya se...

Pelajaran Samudra khusus ditempatkan untuk perkembangan ekspor

Djakarta, 25 Mei (AB-09). — Direktur Utama Bipalindo R.T.S. Amadinda menjela-

Pelajaran Samudra khusus ditempatkan untuk perkembangan ekspor... Pelajaran Samudra khusus ditempatkan untuk perkembangan ekspor...

AFI - CIO Sumbang

Korban Bentjara Alam Djakarta, 25 Mei (AB-02) Menteri Tenaga Kerja Dr. Awaideem hari Senin telah...

AFI - CIO Sumbang... AFI - CIO Sumbang... AFI - CIO Sumbang...

Penertihan Pelabuhan Merak

Djakarta, 25 Mei (AB-10) — Masyarakat Pelabuhan Merak mendukung sepenuhnya...

Penampungan Tuna Karya Di Lapangan Perkebunan

Djakarta, 25/5 (AB-01). — Dalam rangka kerja sama BPU-PPN Aneka Tanaman...

Sekolah Tuna Rungu dan Tuna Wirjara

Djakarta, 25 Mei (ABR). — Menduduki penguasaan dan pengendalian dari Gubernur...

Penjualan BERAS

Djakarta, 25 Mei (AB) — Sedjak pertengahan bulan April hingga minggu ketiga...

Instruksi Menteri Agama

Djakarta, 25/5 (AB-01). — Dalam rangka mensukseskan Panitia Warta Gerakan...

PATOK2 PERBATASAN DI IRIAN SELESAI TH. 1967

Canberra, 23/5 (Antara). — Penetapan 14 patok2 batasan tenda2 tapalbatas antara...

Pengakuan

(Sambungan... hal. 1) — Panggil undang. Kedatangan re-

M.P.H. "Thamrin" Meninggal Dunia

Djakarta, 24 Mei (Antara). — Berdasarkan kawat jang di-

Tokoh2 ASU Djatim adakan sabotase

Djakarta, 25 Mei (AB-10) — Djatim telah melakukan sabo-

SS Bapindo dibekukan

Djakarta, 24/5 (AB) — Dalam surat Keputusan Menteri Nomor 8 Tahun 1966 Direksi...

Penjualan BERAS

Djakarta, 25 Mei (AB) — Sedjak pertengahan bulan April hingga minggu ketiga...

Instruksi Menteri Agama

Djakarta, 25/5 (AB-01). — Dalam rangka mensukseskan Panitia Warta Gerakan...

TITO RAJAKAN HUT KE 74

Djakarta, 25 Mei (AB). — Hari ini, tanggal 25 Mei 1966, Presiden Tito dari...

MENDJELAJAH SELURUH NUSANTARA

Wali Gubernur Kalimantan dan Hari Silwangi di Bandung. — Menteri Kelautan dan Perikanan...

HER-REGISTRASI VETERAN

Djakarta, 25 Mei (ABR). — Menved Majden M. Sarbini setelah melakukan peninjauan...

Pendjelasan Pendam V/Djaya

Djakarta, 24/5 (Antara). — Berkenaan dengan "esiar-

Imaginatio dan ratio

— Mang, gara' JMD. Setiap isteri lihat suaminya sebagai anko si JMD. Bilang si Djanda...

Imaginatio dan ratio

— Ah, sungguh mah. Dem Allah, serok! Dia napa bilang?...

DUNIA SELINTAS KILAS

Pakistan tak terlibat dalam serangan terhadap Sadiq

* TELAMABAD: Pakistan telah menjangkal terlibat dalam serangan dengan gnat...

GEORGETOWN: Koloni Inggris teracir dibenua Amerika

* GEORGETOWN: Koloni Inggris teracir dibenua Amerika, Guiana, hari Minggu sudah...

LONDON: Limeratus kapal dagang dan hampir 14.000 buruh

* LONDON: Limeratus kapal dagang dan hampir 14.000 buruh kapal dewasa ini masih...

MOSKWA: Uni Soviet merencanakan untuk membangun

* MOSKWA: Uni Soviet merencanakan untuk membangun sebuah kota dibangun satu atap...

DA NANG: Perlawanan kaum pemberontak telah patah

* DA NANG: Perlawanan kaum pemberontak telah patah dikota Da Nang, ketika pasukan...

MANILA: Pemimpin wakil golongan mayoritas di Parlemen

* MANILA: Pemimpin wakil golongan mayoritas di Parlemen Filipina, mengumumkan...

Her-Registrasi Veteran

Djakarta, 25 Mei (ABR). — Menved Majden M. Sarbini setelah melakukan peninjauan...

Pendjelasan Pendam V/Djaya

Djakarta, 24/5 (Antara). — Berkenaan dengan "esiar-

Imaginatio dan ratio

— Mang, gara' JMD. Setiap isteri lihat suaminya sebagai anko si JMD. Bilang si Djanda...

Imaginatio dan ratio

— Ah, sungguh mah. Dem Allah, serok! Dia napa bilang?...

Table with 2 columns: Item description and Price. Includes items like 'Warga Rt. 1 Rt. XIV Kelurahan Kebon Djuruk Djakarta'.

Dijumlah hari ke 60 tanggal 24 Mei 1966... (Dijumlah hari ke 60 tanggal 24 Mei 1966...)

Dengan tabah dan gagah berani... untuk mengajukakan Offensif mereka !!



HARI INI PREMIERE di: GEJORA SENO... BESOK PREMIERE di: MEGARIA



TICKET: LAUT, UDARA, KERETA-API... NITOUR selalu siap melayani Anda!

HUBUNGLAH: NITOUR, Djl. Madjapahit 2, Djakarta... NITOUR, Djl. Braga 14, Bandung.



AB 0675



Parker 45 Convertible

Pena jang dapat diisi dengan dua tjara. Diisi dari botol atau dengan selubung tinta untuk 10.000 kata.

Putjuk emas 14 karat untuk tulisan lantjar dan mudah.

Djepitan Parker Arrow dibuat dari emas lapisan.

Suatu hadiah jang dihargai - hadiah jang selalu dikenang.

PARKER Pembuat pena paling digemari didunia

Agan tunggal: LAWSIM ZECHA & CO. N.Y. & Djl. Nusantara 9 (atas) Djakarta.



Innalillahi Wainna Ilaihi Radjium... Kami atas nama seluruh warga SUAD-7...

Utjapan Terima Kasih

Rasa terima kasih jang sedalam-dalamnya dengan ini kami sampaikan kepada Jang Mulia/Jang Terhormat Bapak dan Ibu Menteri serta Pejabat-pejabat dari rup: Instansi, Professor, Dokter dan Djuru, Rawat, dan handa...

Menghaturkan Terima Kasih

- 1. Dir/WA DIE ANG dengan Staf. 2. Bapak Brigjen R.W. WIDAKDO dan Ibu. 3. Karika Chandra Kirana Ranting Diang. 4. Dan Beng Pus Ang dengan Staf. 5. Dan Koterim Tg. Perik dengan Staf. 6. Dan Jon Ang Air. 7. Dan Jon Angkor dengan Staf. 8. Dan Jon Angkor I dengan Staf. 9. Dan Jon Perikand dengan Staf. 10. Pa Ang Dam V/Djaya dengan Staf. 11. Staf Kodim V/Djaya. 12. Staf Skogar Djaya. 13. Keluarga Kamdhani. 14. Staf R.S.P.A.D. 15. Siswa Kupada Angkatan di Pasdik Kas. 16. Keluarga Rt. 10/G.B. Ek. III. 17. Bapak Soentari Perwasonodarmo dan keluarga. 18. Bapak Major C.A.M. H. Swarna. 19. Bapak Major C.A.M. Marlono. 20. Bapak Kapten Suniyo dengan keluarga. 21. Anak-anak dan handa-anak lainnya.

Ab 0675... HARI MINGGU 29 MEI 1966... PERTUNDJUKAN DJAM: I 19.00, II 21.00

GALA - PREMIERE

Advertisement for 'LAST STAGECOACH WEST' featuring Mary Castle and Jim Davis. Includes showtimes and location: DARA - PUSPITA.

SEKITAR KESIBUKAN ADAM MALIK: DJALAN TERDEKAT MEMETJAH MASALAH KONFRONTASI

Berita terakhir disektor soal 'Malaysia' mengaitkan bahwa Tun Razak sudah siap untuk bertemu langsung dengan Adam Malik... Dalam pertemuan preliminary, barangkali pembicaraan soal ini sampai kepada detailnya akan meminta kekuatan urat saraf.

GEMA SIMPOSIUM UI Semangat '66 Mendjelajah Trace Baru

Semangat '66 men-tjatkan ke-ngharian hidup kebudayaan ke-trace baru jang memuat pokok-fikiran bahwa: (1) Falsafat Pantjaja diungkapkan dalam seni-budaja, sehingga ekspresi penghayatan seniman dan budajawan diresepi oleh tjarak kema-nusiaan jang religius.

Pertundjukan - Amal

Advertisement for 'MAGIC FIRE' film featuring Yvonne Carlos and Rita Carlo-Thompson-Gam. Includes showtimes and location: HARI MINGGU 29 MEI 1966.

Suatu Scooter Jang Progresif-Revusioner

Advertisement for Lambretta scooter featuring a woman on a scooter. Includes text: 'The World's Wackiest Cinderella' and 'LAY THAT RIFLE DOWN'.

Chen Yi siapa marwan... Bisa makan bakmi 'Djawa' adjo deh.



Binatang aneh dojan tembakan

Djakarta, 25 Mei (ABR). Menurut keterangan jang diperoleh dari Djapan Padang Pariaman bahwa seorang wanita jang pernah bertualang bersama Gestapu PKI telah berdjum dengan binatang aneh di Gunung Tendik.

Coup Tjandu... Merke opium ada bermata-mata antara 'Yunan Pillow', 'Monk's Head', 'One-Three-Nine', 'South Pole', 'Golden Elephant', 'Red Eagle', 'Camel', 'Globe', dan 'Satellite'.



ARTISTIKA, DJAKARTA

produksi presents
A Gala Premiere
of
Universal Pictures'
Latest Super Production

CHARADE

AUDREY HEPBURN
CARY GRANT

A romantic-farthen unfolding against the magnificent back-ground of France and the Mediterranean.

Music by Henry Mancini (of "Moon River" fame)

BALL ROOM, HOTEL INDONESIA
Wednesday, May 25th & Thursday, May 26th
Two performances nightly!
1st show 7 p.m. - 2nd show 9 p.m.
Full Dress, Adults Only
Ticket: Rp. 125.- now available at the
Ball Room Box Office

Djln Gub. DCI Djaja tgl. 20-5-66 No. 127/66. AB 0678

Pabrik Katja Mata Jang Pertama
di Indonesia
A. KASOEM

Mempunyai alat pemeriksa mata jang modern (Refracting
Unit).

Tjebang Djakarta - Tjikini Raya 16 (ada tempat parkir mo
bil jang luas dipकरण sendiri).

BUKA : 8 - 13 - 15 - 16.30 - 19

Djln Sawah Besar 17B (Tempat Parkir Umum)
Buka : 8 - 13 - 15 - 17.30. AB 0447

APAKAH SDR. KURANG BAHAGIA ?

Bekasah Saudara panja KETURUNAN ?

Ketjerobohan dimasa muda menghantarkan kebahagiaan di
kemudian hari. Kesalahan mungkin dipihak pria mungkin dju
ga dipihak wanita Sinar kebahagiaan menanti Tuan? & Njo
nja?

Kini tak perlu tjemas lagi segera hubungi lah :

WORLD FAMOUS TABIB H. FACHRUDIN
Sawah Besar 14 - Djakarta
Djalan Suwarna 3 - Medan AB 0675



ADA SEDIA
Semprong lampu Booghiam 800/1000 Cp.
Harap berhubungan dengan :

Djwa Hing Djien
d/a. Hotel Nan King, Dj. Belan
dongan No. 24, Kamar 22 - 23,
Djakarta, O.K. 23616.
atau Toko "GAJA BARU", Pa.
sar Turi P.B. 26-28 Surabaya.
AB 1092

ACCU DJAMINAN 1 TAHUN
C.V. "BINTANG MAS"

Sawah Besar 42 - Djakarta - telp. 43953
AB 1100

MAU DJUAL :
RUMAH GEDUNG BESAR REPRESENTATIF DICENTRUM
DJAKARTA.

sekitar Gunung Sahari/Pasar Baru.
Bentuk sopan dan modern
1) ada 15 (tigabelas) kamar dan 1 (satu) kamar masak
2) g...
3) telepon
4) electric los meter
5) waterleading baik
6) garage otomatis dari Amerika
7) pekarangan muka dan pekarangan kiri/tanan; bertaman
munggil dengan rumputnja jang halus dan manis
8) fontein bagus serta mungil
Rumah (sb. terbuat dari gewapend beton dan letaknja sangat
strategis sekali tjotjok sekali untuk keluarga besar, Mes, Kan
tor, Bank, Praktek Dokter dan lain".
KETERANGAN :
Peminat jang serius harap tulis surat kepada Biro LINGGA
Ltd. P.O. Box 2237 Djakarta, dibawah no. 01/71 atau langsung
pada Djln Kjai Madja 77 C, dekat Bioskop "Majestic" Keb.
Bari Djakarta.
Maaf perantara tidak dijajani. AB 1057



Supper Club Hotel Indonesia jang tiada taranja diibukota dalam ke
indahan, gaja dan suasana internasionalnja, serta pilihan makanan
dan lajanannja.

Setiap malam diramalkan oleh band-band terkemuka dan atjara' hi
buran jang sangat dan mengasjikkan.

Atjara untuk RABU, 25 MEI s/d SABTU 28 MEI :

Penjanji-penjanji tenar
BOB TUTUPOLY
dan
MUNIEF

Musik oleh orkes
THE JAZZ RIDERS dan
TROPICANA

Dibuka: Pkl. 20.00 - Pkl. 24.00. Minggu malam tutup.
Pemesanan Tempat :
Hotel Indonesia,
Telpon 43021. AB 0669

DEPARTEMEN PERHUBUNGAN LAUT
BIRO PENDIDIKAN MARITIM
Djakarta, 2 Mei 1966.

PENGUMUMAN

Biro Pendidikan Maritim Departemen Perhubungan Laut, dengan ini mengumumkan bahwa:

I. Ujian Negara untuk memperoleh Indjasa' :
a. Mualim' Pelajaran Besar, dan
b. Ahli Mesin Kapal Pelajaran Besar
seperti jang termaksud dalam Lembaran Negara 1939 No. 448, akan diadakan sbb. :

Pada tanggal : 14 Djuni 1966 dan hari' berikutnya.
W a k t u : Djam 09.00 - 14.00 W.L.B.
Bertempat : di Gedung Akademi Ilmu Pelajaran
Mangga Dua Antjol Djakarta.

II. Pendaftaran untuk menempuh ujian tersebut diatas dimulai pada tanggal 2 Mei 1966
s/d 10 Djuni 1966 di Sekretariat Panitia Ujian Negara untuk Mualim' P.B./Ahli Me
sin Kapal P.B. d/a Akademi Ilmu Pelajaran Mangga Dua Antjol Djakarta.

III. Pada pendaftaran ujian' tsh. diatas HARUS DILAMPIRKAN PULA :
I. Surat keterangan DOKTER AHLI, mengenai MATA dan TELINGA.
II. Surat keterangan masa berlajar' : Paling sedikit 1 th untuk idjasa' MPB_III,
AME_1.S. dan...

Paling sedikit 2 th. untuk MPB_II, MPB-I,AME_B II dan C II.

- a. Bagi Pegawai Kosatop, ditanda tangani oleh Komandan Kosatop.
b. Bagi Anggota Angkatan Bersendjata, oleh Kepala Direktorat Instansi jang ber-
sangkutan.
c. Bagi pegawai P.N. Pelajaran Niaga, oleh Direktur Armada.
d. Bagi pegawai Perusahaan Pelajaran Swasta dll. oleh Kepala Bagian Personalia Pe
laut, dan disahkan oleh Penguasa Pelabuhan setempat.
3. Idjasa' Pelaut jang teraschir jang masih berlaku. Djika ada idjasa' sekolah Umum
Negeri (untuk MPB-III dan AME_1.S)
4. Potret jang sungguh' serupa dengan orangnja, 6 (enam) helai. Model pasfoto ter
lihat dua telinga dan tidak pakai' tutup kepala.
5. Daftar kelahiran atau surat keterangan lainnja jang sah.
IV. Semua lampiran. pendaftaran menjadi milik Panitia Ujian Negara. Idjasa' Pelaut
dan Idjasa' Sekolah Umum Negeri dapat diminta kembali oleh pendaftar, setelah
dibaca; salimannja untuk Panitia Ujian Negara.
IV. Permohonan' untuk ujian dan pemasukan surat' lampiran serendah tanggal penutup
an, TIDAK AKAN DIPERHATIKAN.

DEPARTEMEN PERHUBUNGAN LAUT
KEPALA BIRO PENDIDIKAN MARITIM
AB 0677

DITJARI SEGERA :

Seorang WANITA untuk bertugas sebagai
SECRETARIS DIREKSI

- Stjara' sbb. :
- Menguasai bahasa INGRIS dan DJERMAN (aktif)
- Beridjasa' correspondentie Bahasa Inggris.
- Beridjasa' Steno & Mengetik.
- Representatieve.
- Tidak ada indikasi dengan Gestapu/PKI.

Pera pelamar harap datang sendiri ke DEPT. PERSONALIA P.T. Permorin Tanah
Abang Bara; 14, Djakarta, pada setiap hari kerja (ketjuali hari Sabtu) dari djam
14.00 - 16.00 dengan membawa surat' jang diperlukan.

Gadib dan sebagainya akan ditetapkan atas dasar riuasjawarah oleh kedua-pihak.
AB 0668

MAU BELI :
LEMARI ES pakai minjak
tanah.
Baru, bekas pakai dan tidak
complete djuga mar.
T H E N G
Dj. Raja Djembatan 1A,
no. 44a Telp. 21388
(djam 8.00 - 16.00). AB 0679

DIDJUAL MURAH :
1 OPLET merk Pon
tiac '41 (bekas se-
dan)
Kondasi djalan.
Jang bermula' berhubungan;
langsung, di segala waktu.
Dj. Bangur Besar Gg. 3,
No. 12a. AB 076

DIDJUAL KILAT DENGAN
HARGA JANG TAK FER-
NAH TERDJADI :
RUMAH NETJIS & BARU
UK. 6 x 9.
diatas Tanah milik lantai te
gel, 2 km. tidur r. samu r; te
ngah, r; makan, dapur, wc.
km. mandi & Sumur.
Luas tanah 130 M2 letak dida
erah Kemajoran. HARGA
Rp. 35.000 (tuh).
Tuan terlambat pasti me
njasa!
Tidak terima perantara: Hubun
gi - Sudrajat d/a Biro Rek
lame Pesat.
Kemajoran ketjil II/2
Djam 8-12 Djakarta.
AB 1094

DIC. NTRAKKAN KILAT
Untuk 2-3 th. I Rumah 1/3
tombok 7 x 18 m. lantai tegel
3 km tidur, r. tamu, r. tengah.
km: makan; dapur; wc. km.
mandi, sumur, ada listrik.
HARGA Rp. 3.000 ub/tahun.
Peminat harap berhubungan
dengan Biro Reklame Pesat.
Kemajoran ketjil II/2 -
Djakarta.
Djam 8-12.
Tidak terima perantara.
AB 1095

DENGAN DJAMINAN LULUS
I. Dierima 100 siswa me.
negetik sampai 5-6-66.
II. English Conversation ba
gi jang segera keluar ne
geri.
III. Tata Buku ujian Bond.
Jajasan "Pn. Bahagia"
Kebon Katjang III/46.
AB 1098

Penting untuk para Pe
daggan dan perantau!!
Jajasan "Panja Bhakti" Pu-
sat Djakarta menjelenggara-
kan beberapa pelajaran Ba-
hasa (Pertjakapan) sehari' ter
diri dari 14 suku Bahasa Indo
nesia 3 Bahasa Asing dan Ta
ta Laksana Pelajaran Niaga
Korespondensi Inggris; Steno
(Tulis Tjepa) sistem Indone-
sia dengan tertulis. Kepada
jag ingin mendapat banuar
untuk menjarikan pekerja-
an, para peminat Kursus dan
mendapat bantuan kirim wis
sel sebesar Rp. 5.- UB. Untuk
Propektus dan sumbangan an
da kepada Jajasan Panja
Bhakti' Pusat Dj. Djambi 77.
Tg. Perjok Djakarta.
K e t u a
R. SOEMOHARDJO
AB1102

LULUS 35 SISWA SMA
Udjan Negeri; 64 - 65
(Budaya 100%)
(Pal 100%)
Dibuka lagi 5-6-66 Kursus
Privat, Semi Privat (SMP/
SMA) pagi, Sore, Malam,
udjan 67.
(Pengadjar Guru' SMA Baha
gia 3 tahun).
(Pimpinan pagi Sardjana Pen
didikan.
Dra. Maimoenah.
Kebon Katjang III/46
AB 1099

AIR ! TJEPAT !
Sekarang datang, besok pa
sang!
POMPA AIR DRAGON
Made in JAPAN dengan Pipa
1 1/2".
Dikerdjakan oleh tenaga' Ah
BI
Pekerdjaan didjamin !
Harga/Besja pasti temurah!
N/A Sdr. N J O
Dj. Nuanantara 14 g. (Ma
suk Hotel Royal, Pingu hi
djan).
GUNTIN' DAN SIMPAN IK
LAN INI ! AB 1067



HARI INI DAN BERIKUTNJA di :
MENTENG 4 - 6 - 8
KREKOT 3 - 6.30 - 8.30
(17 tahun keatas)
AB 0674



HARI INI DAN BERIKUTNJA di :
SATRIA 2.30 - 6 - 8
(17 tahun keatas)
AB 0673

PASTI GEMBIRA PASTI GEMPAR
DJOKI WANITA dan PRIA
muntjul ditengah-tengah anda dengan diringi musik/drumband diatas kuda.
BANDJIRILAH !! SAKSIKANLAH !!
PATJUAN KUDA
Mulai tanggal 23 Mei sampai dengan selesai.
Di Senajan Djakarta.
Anda menonton sambil beramal.
AB 0661 PANITIA PATJUAN KUA.

Pilihlah... CERES PRODUCT
TJOKLAT
MILK CHOCOLATE
untuk TUA dan MUDA
Pongaluar tunggal : P.N. SATYA NIAGA
AB 0660

ATJARA "DUTA" RESTAURANT
abtu 28 Mei 1966

"VARIA MUSIKANA"
Pimpinan : F.T. MURSAHADI
Biduanita/Biduan :
ANNA MAKATTA
LENY BESLAR
DJOKO

"ARSIAMTI"
Pimpinan : BAMBANG S. KARSONO
Biduanita/Biduan :
BAMBANG S. KARSONO
AGIES DAMA

Djangan terlambat pesan tempat sekarang
djuga di....
"DUTA" RESTAURANT
HOTEL DUTA INDONESIA
Tilp. 40051 - 40053